
Anlage 3 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 24.09.2019 

 

 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Gebäude ehemaliger Penny Markt 

 

Ein Einwohner erkundigte sich, was aus dem Gebäude des ehemaligen Penny-

Marktes werden solle.  

Herr Kugel bedauerte, dazu keine Angaben machen zu können. 

 

2. Asbest Waldschule 

 

Ein Einwohner erklärte, dass der Asbest, der im Putz zur Stabilisierung des Materials 

verwendet worden sei, nicht in der Luft vorkommen könne. In der Raumluft könne 

lediglich weichgebundenes Asbest festgestellt werden.  

 

3. Hecke an der K 121 

 

Ein Einwohner kritisierte, dass die auf der K 121 zwischen Ortsausgang Ramlingen 

und Bundesstraße 3 stehende Hecke regelmäßig auf 20 cm Höhe gestutzt werde. Er 

regte an, diese bis auf ca. 1,50 m wachsen zu lassen, um so Lebensraum für Tiere zu 

schaffen. Er bat darum, diese Anregung an die Region weiterzugeben. 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Die Anregung wurde an die Straßenmeisterei Burgwedel zur Prüfung weitergeleitet. 

 


